Wasserballklub Thun



Sinn und Zweck

Ursprünglich wurde in Thun als «Wasserball-Team-Thun» im Jahr 1970 das erste Mal Wasserball gespielt, seit dem Jahr 2000 ist der WK Thun ein eigener Verein. Am Meisterschaftsbetrieb nehmen zurzeit eine Herren-Mannschaft, ein Frauen-Team, ein U17-Frauen-Team. eine U15-Nachwuchs- und eine

U13-Nachwuchs-Mannschaft teil.

Wasserball ist ein kräftezehrendes, hartes, aber faires Spiel. Die Dynamik von schwimmend ausgeführten komplexen Passspielen und Torschüssen macht den Reiz des Wasserballs aus.



Zum Klub gehören auch die Schwimmkurse vom SSL (Spielerisch Schwimmen Lernen). Spielerisch Schwimmen Lernen ist nicht nur ein Name, sondern Programm. Auf jeder Lernstufe wird das spielerische Element miteinbezogen, sodass das Schwimmen spielerisch erlernt werden kann und neben dem ei-

gentlichen Lernprozess auch die Freude am Wassersport gefördert wird.



G E G R U N D E 1

2000

PRÄSIDENT

Oliver Ammon

MITGLIEDE

88

KONTAKT

079 373 20 93 administration@wkthun.ch